

López Obrador no entiende que no es un emperador, dice Ricardo Anaya

El excandidato presidencial, Ricardo Anaya recordó la controversia suscitada en Querétaro el 5 de febrero, cuando durante la celebración del aniversario de la Constitución, el Presidente López Obrador "mandó a la orilla" del presídium a la Presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, y al Presidente del Congreso, Santiago Creel, dando preferencia a los generales del Ejército y a su propio secretario de Gobernación

https://www.informador.mx/mexico/AMLO-Lopez-Obrador-no-entiende-que-no-es-un-emperador-dice-Ricardo-Anaya-20230213-0057.html